

小学部通信



学校が始まりました。



長い夏休みが終わって、昨日から学校が始まりました。子どもたちは、朝から友達や先生との関わりを楽しみながら、一日元気に過ごしていました。久しぶりに子どもたちの元気な顔を見ることが出来て、とても嬉しく思います。(＃^_^＃)

学校が始まりましたが、新型コロナウイルスの感染が拡大している中での学校再開となり、色々ご心配なことも多いかと思えます。学校だよりの『かしわ』でもありましたように、これまで以上に感染対策を工夫しながら学校生活をすすめていきたいと思っております。ご理解ご協力をお願いいたします。また、子どもたちにも、朝の会で新型コロナウイルス感染対策についての話をしました。今まで以上に、子どもたちに頑張ってもらうこと、気を付けてもらうことも多くなるかと思えます。お子様の様子で、ご心配なこと等がありましたら、いつでもご連絡ください。



～夏休みの振り返り報告会～



夏休みが終わって学校初日。1時間目の学活で、担任と夏休みの振り返りをし、2時間目に小学部全員で夏休みの報告会をしました。夏休みに頑張ったことや楽しかったことを発表し合い、夏休みに作った作品の紹介もしました。たくさん本を読んだ人、勉強を頑張った人、家のお手伝いをたくさんした人・・・色々でした。今年は、新型コロナウイルス感染拡大により、我慢も多かった大変な夏休みだったと思いますが、それぞれ楽しい時間を過ごせたようで良かったです。(*^_^*)

